

EN AVANT MAUREPAS

Le désenchantement Castalia

La rentrée s'ouvre avec l'inauguration du centre aquatique Castalia.

7 ans sans piscine, des affiches alléchantes, une propagande permanente du maire nous ont fait espérer un équipement modèle, en avance sur les préoccupations sociétales actuelles. Eh bien, nous en sommes loin.

Un bâtiment intégré au paysage : allez voir, non. Il n'a aucune originalité architecturale, un cube allongé habillé de bois, de grande hauteur avec un escalier géant. Cette construction tranche avec l'entourage. C'est un bâtiment industriel.

Sur le plan écologique, rien ! L'intérieur est sombre, l'éclairage du soleil n'est pas exploité. Notons que le chantier a été allumé jour et nuit. Où est la sobriété tant recommandée aujourd'hui ?

Sur le plan de l'énergie, on a choisi le gaz sauf une petite pompe à chaleur alibi... Pas de commentaire, ce serait douloureux ! Il y avait avant de la récupération d'énergie solaire. Aujourd'hui rien. Aucune étude de géothermie comme nous l'avions suggéré.

Cet équipement est un désastre écologique.

Quant au côté financier, les utilisateurs potentiels l'ont constaté : c'est l'explosion des prix sans compter les augmentations futures dues au prix de l'énergie !

De plus, les millions commencent à être déversés au profit de Castalia avant même l'ouverture. Cela continuera. Finalement, cette société ne prend aucun risque ! Nos impôts sont là pour payer.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

www.en-avant-maurepas.fr